



## Kantonverband der Altersvereine Baselland

### Medienmitteilung

#### Der KVAVBL gibt sich neue Ziele!

Am vergangenen Samstag 25. Februar 2017 hat der Kantonverband der Altersvereine Baselland in Liestal seine 166. Delegiertenversammlung abgehalten.

Nach der Begrüssung der Versammlung durch Eva Eppler, Präsidentin des organisierenden Vereins „Senioren Regio Liestal“, und einer Ansprache von Regula Nebiker, Stadträtin von Liestal, wurden die üblichen Traktanden unter der Leitung von Kantonalpräsident Peter Meschberger speditiv durchgearbeitet. Sämtliche Anträge des Vorstandes wurden einstimmig und mit Akklamation gutgeheissen.

Der Vorstand hat ein neues Jahresprogramm erarbeitet. Als wichtigster Punkt wird die Information von der Verbandsleitung zu den Vereinen und umgekehrt verbessert. Das wird technisch erreicht durch eine neue Homepage, welche in den nächsten Wochen ins Netz gehen wird. Dadurch sollen die einzelnen Mitgliedsvereine durch raschen Zugriff ihre Anliegen besser in die Öffentlichkeit, bzw. an ihre Mitglieder bringen können. Auf der anderen Seite wird nun die Verbandsleitung ein neues Medium erhalten, mit welchem sie regelmässig wichtige Informationen an die Öffentlichkeit, an die Mitgliedsvereine und an die interessierten Mitglieder zur Kenntnis bringen kann. Der Verband will über dieses Medium in regelmässiger Folge über seine Arbeit und auch über die Themen im Zusammenhang mit dem Alter berichten.

Im Weiteren wird der Vorstand über seine Vertretung die Mitarbeit in der IGSBL (Interessengemeinschaft der Seniorenverbände Baselland), und am Runden Tisch des Regierungsrates zu Altersfragen fortsetzen. Weiter sollen die Vereine nach Möglichkeit in ihren Anliegen unterstützt werden. Dazu werden im Rahmen der Präsidentenkonferenzen sachdienliche Vorträge organisiert werden. Als wichtiges Anliegen will der Verband mithelfen, die Alterssolidarität zu verbessern. Es darf nicht sein, dass den aktiv in der Wirtschaft tätigen Menschen via Umwandlungssatz-Senkungen die künftigen Altersrenten gekürzt werden. Auch AHV und EL dürfen nicht verschlechtert werden.

Die übrigen Aktivitäten des Verbandes sollen beibehalten werden, denn eine gute Kameradschaft und die vielen Freundschaften unter den Mitgliedern sind lebenswichtig.

Diese Zielsetzungen sind von der Delegiertenversammlung einstimmig und ohne Enthaltungen beschlossen worden. Vom neu wiedergewählten Vorstand mit Peter Meschberger als Präsident, Ueli Schätti als Kassier, Franz Weingartner als Protokollführer, Evi Eppler als Organisatorin von Reisen und dem Seniorenfest sowie

Linda Schätti als Betreuerin der Homepage und Sekretärin, wird also bereits in diesem Jahr einiges zu erwarten sein. Mit grossem Applaus und der Ernennung zum Ehrenmitglied des Verbandes wurde das zurücktretende Vorstandsmitglied Hans Plattner nach langjähriger Mitarbeit verabschiedet.

Die Delegiertenversammlung wurde durch einen eindrücklichen Vortrag von Herrn Kai Knöpfli, Polizei Baselland, über die Problematik der Fahrfähigkeitsbeurteilungen für ältere Fahrzeuglenker abgeschlossen. Er konnte viele Missverständnisse unter den älteren Autofahrern beseitigen. Beim abschliessenden Abschlussessen blieb noch genügend Zeit für wertvolle und interessante Gespräche.

28. Februar 2017 / Peter Meschberger, Präsident KVAVBL